伊東いとう

会員

越智:まずは仕事についてお話をお聞きしたいと 思います。

伊東:大学卒業後、大阪毎日放送に入社しました。 います。かちモバ・勝毎電子版がそれです。 料デジタルサービスを提供する仕事をして 後、現在は勝毎のデジタルメディア局で有 14年ほどOCTVでテレビの仕事をした をしてきましたが、こちらに戻ってからは、 ケーブルテレビについて技術も含めて研修 に入社しました。最初の2年間はカナダで ありまして、帯広に来ることとなり、 営業を中心に5年間働いていましたが、縁

伊東:新聞には紙媒体も電子版にも、それぞれの 新聞もデジタル化の時代では?

良さがありますが、 す。デジタル化によ 在の流れだと思いま 少傾向がある事は現 紙媒体については減 活用できる可能性も のから、情報を広く って伝えるだけのも

> がいのある事だと感じています! いるところで大変ですが、それ以上にやり す。現時点では試行錯誤しながら模索して あるわけです。それを追及するのが課題で

60才きでアイスホッケー♪!

越智:ところで、趣味をお聞きしますが・・

伊東:ゴルフ、アイスホッケー、マウンテンバイ 二度ですが仲間と白銀温泉(富良野)の登 時代に機会があり、始めました。年に一、 っていました。マウンテンバイクはカナダ スホッケーは大学時代(サークル)からや 意味では大事なものとなっています。アイ よかったと思います。人との繋がりという 友関係を広める意味でも本気で取り組んで む様になりました。趣味でもありますが交 年配の方に惨敗をして、少し本気で取り組 合い程度にやっていたのですが、ある時、 ク、読書といったところです。ゴルフは付

越智: ホッケーは高校の時からやっていたので

負って通勤に使うこともあります。

山道を走っています。たまにリュックを背

伊東:改めて考えた事はありませんが、やった人に

しか分からないところはあるかもしれません 滑りも楽しいですし、点を取った時の気

越智:ホッケーの魅力はなんでしょう?

味の中で一番のものだと思っています。

ました。それからずっと続けています。今は趣

大学でも入れるサークルを探し、そこから始め ッケー部もサークルもありませんでした。他 てみたいと思ってはいたのですが、大学にはホ ホッケーを見るのは好きだったので、一度やっ

伊東: 出身は岩手の盛岡で、体育の授業はスキー てからです。 でした。ホッケーを始めたのは大学へ行っ

りやり続けたいスポーツですね。少なくても

ダメになるまでやりたいです。足腰が許す限 ね・・・理由はわからないですね(笑)体が 分は最高です。ストレス発散になるんですか

く理屈抜きで好きな一番のスポーツです! 60歳まではやろうと思っています。とにか





<友人とマウンテ

一度と嘘はつきません!

越智:おもしろエピソードはありますか?

伊東:大学の卒業旅行でカナダに行った時の思い田で、大学の卒業旅行でカナダです。日本国内であたの中の一つの都市で、タクシーの運転手さの中の一つの都市で、タクシーの運転手さい世代のトップだと分かると対応が一変。「知っているオフィスがあるから、そこでプロテストを受けろ!」と言われました。国技がホッケーのカナダです。日本国内で著い世代のトップだと分かると対応が一変。「知っているオフィスがあるから、そこでプロテストを受けろ!」と言われました。可とか言い訳を並べて退散したことがあります。その時はちょっと焦りました。異国の地で、多少嘘をついても、だれも傷つけないだろうと軽い気持ちだったのですが、二度と嘘はつくまいと思いました!(笑)

ホッケーが結ぶ縁!

越智:他にカナダで何かありましたか?

カールームに通してもらいました。行ったカールームに通してもらいました。たりすることができました。その後、そのたりすることができました。その後、そのたりすることができました。その後、そのたりすることができました。結構気に入ってもらいましたよ。その後も一度訪ねたことがあります。結婚式はカナダで挙げたのですが、その時もその方の両親が出席してくれました。ホッケー繋がりで見知らぬ国くれました。ホッケー繋がりで見知らぬ国くれました。ホッケー繋がりで見知らぬ国けです。

越智:素晴らしいことですね!

今も親交はあるのですか?

伊東:最近はないのですが、結婚式の後もずっと

<家族でツーリング♪>



できたと思います♪!また行って会いたいですね。良い出会いがました。しばらく連絡は取っていませんが、

越智:最後になりますが、ロータリーについて

一言お願いします。

伊東:入会したばかりで、ませ東:入会したばかりで、まなが、も多いと思いますが、様々な活動に参加し、

いと思います。

めた。

氏名: 伊東 肇

等目: 1967·10·22

会社: 十勝毎日新聞社

取締役デジタルメディア局長

家族: 真穂(まほ)妻

スクール(カナダ) トラファルガーキャッスル 咲良(さら)長女 十六才

実良(みら)次女 十三才